

ABSTRAK

Nesti Agustina Sebayang, NIM 5113143029 : *Analisis Kesulitan Pekerja Dalam Bertenun Uis Karo Di Kota Kabanjahe*. Skripsi. Fakultas Teknik Universitas Negeri Medan. 2016

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui kesulitan pekerja dalam bertenun Uis Karo Beka Buluh dengan menggunakan tenun polos pada mesin tajak ATBM di Kota Kabanjahe.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah penelitian deskriptif kuantitatif dan kuantitatif. Penelitian ini menggunakan satu variabel yaitu, kesulitan pekerja dalam bertenun Uis Karo. Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh penenun Uis Karo di Pertenunan Trias. Jumlah sampel 30 penenun dengan teknik pengambilan sampel menggunakan total sampling. Teknik pengumpulan data menggunakan lembar angket penelitian yang mempertanyakan seputar kesulitan penenun dalam membuat Uis Karo Beka Buluh. Dimana setiap pernyataan diberi penilaian dengan sangat setuju dengan skor 4, setuju dengan skor 3, tidak setuju dengan skor 2, sangat tidak setuju dengan skor 1.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa ada beberapa kesulitan yang dialami penenun yaitu; kesulitan pada proses pewarnaan, kesulitan memperbaiki benang yang kusut pada proses penggulangan benang, kesulitan proses penghanaan, kesulitan proses pemasangan bloom, kesulitan penghitungan benang pada proses penyucukan ke mesin tenun, kesulitan menenun karena pada proses penyucukan tidak tepat, kesulitan proses penataan benang, kesulitan mengatasi sambungan pada benang karena dapat memberi tanda/kerenggangan, kesulitan dalam mengisi benang pakan jika teropong pipih tidak bergerak dengan baik, penenun terkadang merasa jenuh dan lelah dalam bertenun, kesulitan dalam membuat corak pada benang, kesulitan dalam proses pengkanjian, kesulitan dalam menggunakan mesin pemaletan, meminta bantuan teman sekerja dalam proses pemaletan.

Oleh karena itu dapat disimpulkan bahwa penenun mengalami beberapa kesulitan dalam membuat Uis Karo Beka Buluh, akan tetapi beberapa kesulitan yang dialami dapat diatasi dengan meminta bantuan teman sekerja dan dapat bertanya langsung kepada pemilik pertenenan.

Kata Kunci : Kesulitan Penenun, Uis Karo, Kota Kabanjahe